

Hoy, en el Pleno del Congreso

Mariscal señala los efectos de la excepción ibérica: “Tenemos la factura eléctrica más cara de la UE y hemos aumentado la dependencia del gas ruso”

- El secretario general adjunto del Grupo Parlamentario Popular y coordinador del área de Industria y Transición Ecológica, Guillermo Mariscal, indica que las consecuencias de la excepción ibérica son que no haya neutralidad tecnológica, que exista una distorsión del mercado y que se haya producido una evidente transferencia de rentas
- “Nadie nos ha copiado, ningún país ha considerado necesaria esta mediada”, subraya Mariscal, quien denuncia que con esta norma “hemos subvencionado a las familias francesas, portuguesas y marroquíes en 2.000 millones de euros”
- Destaca que, según Eurostat, somos el país que más cara ha tenido la factura eléctrica, un 20% más que la media de la UE y un 50% más que la de los franceses. En este sentido, el esfuerzo para hacer frente a la factura de la luz de una familia media española es de un 77% más que una francesa
- También ha conseguido con la excepción ibérica -espeta a la vicepresidenta Ribera- que España consuma más gas “y, como necesitamos más gas y el Gobierno rompió relaciones comerciales con Argelia, hemos acabado convirtiendo a Rusia en nuestro tercer suministrador de gas”
- “Desde que usted es vicepresidenta del Gobierno las importaciones de gas ruso han aumentado un 1.959% -entre el año pasado y este el crecimiento fue de un 265%-”, destaca Mariscal, quien subraya que “España pagó 4.354 millones de euros por el gas a Rusia”
- “En lo que va de año hemos importado 990.000 toneladas métricas de gas ruso, convirtiéndonos en el primer importador de GNL ruso de la Unión Europea”, denuncia
- Señala que la invasión a Ucrania ha provocado 3.634 muertos civiles, 2.565 ataques aéreos, 7.153 enfrentamientos militares y para reconstruir Ucrania

habría que invertir 400.000 millones de euros -el doble de la economía ucraniana hoy-

- Pregunta al Gobierno cómo cree que financia Putin la invasión de Ucrania y le afea que mientras ha dado diez tanques Leopard a Ucrania ha comprado gas ruso por valor de 400 tanques